
NOTA ACLARATORIA 
 

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP INFORMA A LA POBLACIÓN 
AMAZONENSE  

 
En referencia a la nota publicada “Nayap poco o nada hace por Amazonas” el día 
11 de julio por el Diario Ahora, y en virtud a la verdad, debo aclarar a la población 
amazonense que desde que fui elegido representante en el Congreso de la 
República por la región Amazonas, vengo realizando una ardua labor en beneficio 
de nuestra región y del país en general; muestra de ello es la inversión que recibió 
Amazonas, tras la conversación que sostuve con el Presidente de la República, 
Ollanta Humala Tasso, donde logré que varios proyectos de inversión pública sean 
beneficiados con la asignación presupuestal correspondiente por un monto global 
de 18 millones 214 mil 326 nuevos soles para los distritos de las  provincias de 
Luya, Chachapoyas, Bongará y Utcubamba en beneficio de la población 
amazonense. 
 
Asimismo, realicé el I y II Foro Internacional por la Primera Infancia a favor de toda 
la niñez indígena, que se llevó a cabo en Santa María de Nieva, Condorcanqui; 
donde asistieron docentes bilingües de las comunidades indígenas, quienes 
fueron capacitados por expositores nacionales e internacionales, expertos en 
temas de educación y salud. 
 
Igualmente, vengo trabajando de la mano con el Gobierno Regional y el Gobierno 
Central la viabilidad de los vuelos a Amazonas, la construcción del Hospital 
Regional en Utcubamba, la inauguración de los seis Hospitales Par Salud, el 
acceso de los estudiantes amazonenses al Programa Nacional de Beca 18; 
asimismo, la implementación y acceso a los programas sociales en beneficio de 
toda la población. 
 
A la par, manifiesto que durante mi labor de legislación, algunos de los Proyectos 
de Ley presentados de mi autoría siguen pendientes de dictamen en las 
comisiones del Congreso de la República  para su posterior debate en la Sesión 
del Pleno. Asimismo, es de conocimiento público que como Congresista de la 
República, se nos permite ser coautores de otros proyectos de Ley en beneficio 
del país, lo que permite que no solo se legisle para la región a la cual se 
representa, sino al país en general. 
 
Por último, terminada la Legislatura del Congreso de la República 2014 – 2015, 
desde mi Despacho Congresal realizaré una audiencia pública y conferencia de 
prensa donde daré a conocer las múltiples gestiones y actividades realizadas a 
favor de la población.  
 
 
Lima, 13  de julio de 2015  


